



Informarán el martes el monto estimado de **PÉRDIDAS** por el huracán "Alex"

Recuento de daños por "Alex" estará el martes

■ Se reunirá Molinar con Cordero para reasignar recursos

POR CARLOS AVIÑA

Será hasta el próximo martes cuando se tenga una evaluación económica por los destrozos ocasionados por el huracán "Alex" en Tamaulipas, Coahuila y Nuevo León. Trabajos que se desarrollarán en dos etapas, por lo que durante el fin de semana se reunirán el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y el de Hacienda, con el fin de reasignar los recursos que esta emergencia demanda y que por el momento no hay una cuantificación.

Lo anterior fue dado a conocer por el titular de la SCT, Juan Francisco Molinar Horcasitas, tras una entrevista de evaluación que sostuvo con el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de

la Cruz, donde reiteró que no se tiene un plazo para culminar las obras, mismas que se harán en dos etapas y con recursos de la misma secretaria.

Agregó que durante la primera etapa se desarrollarán reparaciones provisionales, lo que significa que las vías principales de Monterrey, como la Morones Prieto y Constitución, quedarán como estaban antes de la destrucción, sin que el Gobierno estatal gaste un solo peso, para que ese dinero lo destine a otras emergencias que tiene.

En una segunda etapa se harán mejoras sustanciales a algunos tramos de ambas avenidas que en el diseño actual pasan por el cauce del río, y eso debe evitarse con viaductos elevados fuera del cauce de la corriente

Continúa en siguiente hoja



Fecha 17.07.2010	Sección Finanzas	Página 1-4
----------------------------	----------------------------	----------------------

y que llevará más tiempo en efectuar los trabajos.

A su llegada a la Ciudad de México, el funcionario se concretó a mencionar que primero se tendrán los proyectos ejecutivos y que se tenga ya el concepto más avanzado, pero fundamentalmente es en aquellos tramos afectados que en realidad funcionan como vados para esquivar estructuras dentro del cauce del Santa Catarina.

Este será uno de los trabajos básicos y se restaurará rápidamente de esas condiciones para que pueda fluir de nuevo el tráfico en ambas avenidas, que son las principales arterias de la ciudad de Monterrey, ya que una de ellas es muy importante para el transporte de carga de largo recorrido, como es la Morones Prieto, al comunicar la autopista Saltillo-Monterrey con la salida Monterrey-Reynosa.

Por su parte, el mandatario estatal destacó que se están destinando mayores recursos, pero los mismos se están reorientando para un Fondo especial, al que se le inyecten más recursos para que lleguen a va-

rios frentes, ya que hay un centenar de puentes o vados, tramos de carreteras y avenidas muy afectados, pero principalmente a la vivienda, obras públicas, entre otros, ya que la reconstrucción de Nuevo León no es opcional, sino necesaria.



FOTO: OEM INFORMEX

» ERNESTO CORDERO se reunirá con Juan Francisco Molinar Horcasitas para reasignar los recursos a los estados afectados por "Alex".